
Lorenzo-Gauthier 
École du Préambule 

École Vers l’Avenir 

________________________________________________________________________ 

Conseil d’établissement 
Mercredi 15 septembre 2021 - 19h00 

Salle polyvalente – école du Préambule  

  

Procès-verbal de la rencontre 

 
 

1. Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
Mme Isabelle Héroux propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité  

 
 

2.  Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 10 juin 2021 
 
Modification : M. David Cousineau était absent. 

 

M. François Richard propose l’adoption du procès-verbal du 10 juin 2021.  

 

Adopté à l’unanimité 

 

3. Parole au public – aucune demande 

 

 

4. Assemblée générale 

 

Il est nommé que l’assemblée générale du mardi 21 septembre aura lieu en présentiel à 

l’école du Préambule. Les invitations ont été envoyées aujourd’hui le 15 

septembre. Lors de cette assemblée, 3 postes de 2 ans seront à combler, ainsi qu’un 

poste d’un an dû à la démission d’un membre. 
 

5. Rapport annuel 

 

M. Subranni et Mme Arbour présentent le rapport annuel du conseil d’établissement 

qui sera partagé aux parents.  
 

 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Madame Daphné-Rebecca  

Arbour 
x Parent Madame  Lysanne Lanoue Abs Enseignante  

Monsieur  David Cousineau x Parent Monsieur  Stéphane Savard Abs Enseignant 

Monsieur  François Richard x Parent Madame  Maggie Robitaille x Soutien 

Madame   Isabelle Héroux x Parent Madame  Stéphanie Arcand Abs Professionnel  

Madame  Mélanie Venne x Parent Madame Sophie Perreault x S. de garde 

Madame  Véronique Bibeau x 
Parent 

substitut 
Madame Caroline Rochon x 

Directrice 

adjointe 

   Monsieur Dominic Subranni  x Directeur 

CE-056-150921 

 

CE-057-150921 

 



6. Activités  

 

Les enseignants d’éducation physique proposent différentes activités/sorties scolaires 

concernant le volet sport, ainsi que les cours d’éducation physique donnés aux élèves 

du 1er et 2e cycle.  

 

Les membres du conseil discutent de l’apport financier que les parents devront 

débourser au courant de l’année scolaire pour que leur enfant puisse vivre ces activités.  

 

Il est approuvé à l’unanimité que les élèves du volet sport, ainsi que les élèves du 1er et 

2e cycle pourront vivre l’intégralité des sorties proposées.  

 

Il est également nommé que lors des inscriptions de l’année 2022-2023, il serait 

préférable d’annoncer dès le départ qu’il y aura un montant X à débourser si l’enfant 

intègre un volet.  

 
Mme Isabelle Héroux propose l’adoption des activités proposées. 

Adopté à l’unanimité  

 

 

7. Informations  

 

M. Dominic Subranni informe le conseil des mises à jour concernant les règles 

sanitaires exigées.  
 

Mme Caroline Rochon résume la rentrée scolaire vécue par les élèves de Vers l’Avenir 

et Mme Maggie Robitaille résume celle du Préambule. Le même constat se fait pour 

les 2 écoles : les élèves étaient heureux de se retrouver dans un contexte sans bulle-

classe. Le rassemblement initial dans la cour d’école avec la musique, tous ensemble, 

a donné le ton à un début d’année plus léger que celui de l’année 2020.    

 

 

8. Conseil d’administration  

 

M. David Cousineau résume les dernières séances et le travail amorcé. Il expose l’idée 

de l’ajout des ateliers de travail, en plus des séances régulières du conseil. 

 

 

9. Comité de parents : aucune séance pour le moment pour l’année scolaire en cours  

 

 

10. Service de garde 

 

Mme Sophie Perreault nous informe que les journées pédagogiques du mois d’août se 

sont très bien déroulées. Que le niveau de participations était entre 60 et 70 enfants par 

jour. De plus, la prochaine journée pédagogique du 22 septembre se vivra sous le thème 

du Cirque. Pour le moment, 134 élèves sont inscrits. Elle remarque, elle aussi, que la 

disparition des bulles-classes amène une belle légèreté à la gestion des groupes et une 

diminution des conflits au dîner et aux périodes de service de garde. 
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11. Correspondance  
 

Mme Rochon nous confirme la démission de Mme Caroline Jeanson, membre parent 

du conseil d’établissement, en date du 30 août 2021.  

 

De plus, Mme Rochon nous informe qu’Arsenal Media offre un don de 32 823,81 $ au 

département de musique de l’école Lorenzo-Gauthier. Les sous serviront à acheter des 

instruments de musique aux classes spécialisées DILS, à l’harmonie de Vers l’Avenir, 

ainsi qu’à permettre l’achat de nouveaux instruments tels que des guitares, des djembés 

et autres.  

 

Mme Véronique Bibeau propose l’acceptation de ce don.   

Adopté à l’unanimité 

 

 

12. Mot de la présidence  

 

M. François Richard en profite pour souligner le travail exceptionnel de Mme Daphné- 

Rébecca Arbour en tant que présidente du conseil.  
 

Après 7 ans au sein du conseil comme membre parent et présidente, Mme Arbour tire 

sa révérence en laissant une contribution très importante à l’école Lorenzo-Gauthier. 

Merci, Mme Arbour, pour votre implication et votre volonté à faire de notre école un 

lieu où il fait bon apprendre et vivre. Bonne continuité!  

 

 

13. Varia 

 

M. David Cousineau partage un commentaire que certains parents lui ont communiqué 

concernant le choix du moment des rencontres de parents. Étant donné que la même 

soirée a été choisie pour 2 cycles, certains parents n’ont pas pu assister aux rencontres 

de leurs enfants. 

 

 

14. Levée de l’assemblée à 20 h 58 

   

 Adopté à l’unanimité  
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